Brandneue Majesty 100 ausgeliefert

Bremer Yacht-Experten entwarfen für einen deutschen Kunden das Interior einer Majesty 100. Jetzt wurde die von Drettmann verkaufte Yacht abgeliefert.

Seit mehreren Jahren arbeitet Drettmann Yachts aus Bremen eng mit der Gulf Craft-Werft aus den Vereinigten Arabischen Emiraten zusammen. Insbesondere die knapp 32 Meter lange Majesty 100 erweist sich dabei als Topseller unter den Kunden von Drettmann Yachts. Das Format eignet sich hervorragend für das Mittelmeer-Cruising und ist auch für kleinere Marinas kompatibel.
Mehrere Einheiten des über 20 Knoten schnellen GFK-Formats konnten die Bremer Yacht-Experten bislang veräußern. Aktuell legte die Baunummer 12 (von insgesamt 18 verkauften Einheiten) mit dem wunderbaren Namen „Nixtun“ ab; das Interior trägt dabei die Handschrift von Drettmann Yachts.

Die vor rund vier Jahren erstmals vorgestellte Majesty 100 besitzt bei einer Breite von 7,10 Meter eine Verdrängung von rund 130 Tonnen. Zu den besonderen Features der von Gulf Craft konzipierten Yacht gehören klappbare Balkone auf beiden Seiten des Cockpits sowie bodentiefe Verglasungen im Salon des Hauptdecks und der Sky-Lounge auf dem Oberdeck. So wird eine unmittelbare Verbindung zwischen In- und Exterior geschaffen.
Mit zwei MAN-Motoren mit jeweils 1 900 PS Leistung erreicht die Yacht eine Maximalgeschwindigkeit von über 20 Knoten und ist damit auf Transfers schnell unterwegs. Bei einem reduzierten Tempo von zwölf Knoten besitzt sie eine respektable Range von 1 500 Seemeilen, die für das Mittelmeer-Cruising mehr als ausreicht. Ihre Kraftstoff-Tanks fassen insgesamt 15 700 Liter Diesel. „Nixtun“ ist übrigens die erste Majesty 100 mit MAN-1900-Motoren, Rußpartikelfiltern und AdBlue-Einspritzung. Ein Tiefgang von nur 1,67 Metern erlaubt das Befahren flacher Reviere

Gemeinsam mit den deutschen Eignern entwarf Claudia Drettmann die komplette Einrichtung, um sie auf den zeitgemäßen Geschmack der Auftraggeber abzustimmen. Bei den Hölzern fiel die Wahl auf gekalkte Eiche und Nussbaum – in Kombination mit Teppichen und Decken in warmen Farbtönen wirkt beispielsweise der Salon sehr hell und trotzdem behaglich. Die Kabinen der äußerst modern gestalteten Yacht zeigen einen ähnlichen Look, um dem Interior einen einheitlichen Stil zu verleihen.
Das Eignerpaar nächtigt dabei in einer veritablen Suite samt Office auf dem Hauptdeck, die Gäste in vier Kabinen auf dem Unterdeck. Claudia Drettmann blickt voller Zufriedenheit auf den Design-Prozess zurück: „Mit dieser Majesty 100 konnten wir dank unserer Kunden demonstrieren wie individuell dieses 32-Meter-Modell werden kann. Durch die Flexibilität der Werft können wir nahezu jegliche Wünsche realisieren.“ 
Bereits in der Vergangenheit gestaltete Claudia Drettmann zahlreiche Einrichtungen für verschiedene Marken, insbesondere jedoch für Bandido- und Elegance-Yachten.

Albert Drettmann kommentiert die jüngste Ablieferung für einen Drettmann Yachts-Kunden wie folgt: „Qualität und Preis-Leistung-Verhältnis sind bei der Majesty 100 einfach hervorragend. Das gute Komplettpaket überzeugt am Markt.“


Rückfragen und weitere Informationen:

Drettmann Yachts GmbH
Arberger Hafendamm 22
28309 Bremen | Germany
Phone +49 421.56607-0
info@drettmann.com
www.drettmann.com


Über Drettmann Yachts
Drettmann wurde 1970 in Deutschland gegründet und ist ein Familienunternehmen, das sich auf den Bau und Verkauf von Luxusyachten konzentriert. Insgesamt entstanden unter der Regie von Drettmann International 1500 Neubauten mit Längen bis 55 Meter; in der 50-jährigen Firmengeschichte wurden rund 10 000 Boote und Yachten verkauft. Mit Bandido Yachts betreibt Drettmann eine eigene Marke für Custom-Yachten, erweiterte 2017 sein Portfolio als Vertriebspartner der Gulf Craft-Werft für einen Großteil Europas und wurde 2019 norddeutscher Händler für Motorboote der Bavaria-Werft. www.drettmann.com


Brand new Majesty 100 delivered

Yacht experts from Bremen designed the interior of a Majesty 100 for a German customer. Now the yacht sold by Drettmann has been delivered.

Drettmann Yachts from Bremen has been working closely with the Gulf Craft shipyard from the United Arab Emirates for several years. The nearly 32-metre-long Majesty 100 in particular is proving to be a top seller among Drettmann Yachts' customers. The format is ideally suited for Mediterranean cruising and is also compatible for smaller marinas.
The Bremen yacht experts have so far been able to sell several units of the 20-knot GRP format. Currently, build number 12 (of a total of 18 units sold) with the wonderful name "Nixtun" has sailed; the interior bears the signature of Drettmann Yachts.

The Majesty 100, which was first presented about four years ago, has a beam of 7.10 metres and a displacement of around 130 tonnes. The special features of the yacht designed by Gulf Craft include folding balconies on both sides of the cockpit as well as floor-to-ceiling glazing in the saloon on the main deck and the sky lounge on the upper deck. This creates an immediate connection between the interior and exterior.
With two MAN engines, each with 1 900 hp, the yacht reaches a maximum speed of over 20 knots and is thus fast on transfers. At a reduced speed of twelve knots, she has a respectable range of 1 500 nautical miles, which is more than sufficient for Mediterranean cruising. Her fuel tanks hold a total of 15 700 litres of diesel. By the way, "Nixtun" is the first Majesty 100 with MAN 1900 engines, soot particle filters and AdBlue injection. A draught of only 1.67 metres allows sailing in shallow waters

Together with the German owners, Claudia Drettmann designed the entire interior to match the contemporary taste of the clients. The woods chosen were whitewashed oak and walnut - in combination with carpets and ceilings in warm colours, the saloon, for example, looks very bright and yet cosy. The cabins of the extremely modern yacht have a similar look to give the interior a uniform style.
The owner couple sleeps in a veritable suite with office on the main deck, the guests in four cabins on the lower deck. Claudia Drettmann looks back on the design process with satisfaction: "With this Majesty 100, thanks to our customers, we were able to demonstrate how individual this 32-metre model can become. Thanks to the flexibility of the shipyard, we can realise almost any wishes." 
Claudia Drettmann has already designed numerous interiors for various brands in the past, but especially for Bandido and Elegance yachts.

Albert Drettmann comments on the latest delivery for a Drettmann Yachts customer as follows: "Quality and value for money are simply outstanding with the Majesty 100. The good complete package is convincing on the market."


Enquiries and further information:
Drettmann Yachts GmbH
Arberger Hafendamm 22
28309 Bremen | Germany
Phone +49 421.56607-0
info@drettmann.com
www.drettmann.com


About Drettmann Yachts
Drettmann was founded in Germany in 1970 and is a family business that concentrates on the construction and sale of luxury yachts. A total of 1500 newbuildings with lengths of up to 55 metres have been built under the direction of Drettmann International; around 10,000 boats and yachts have been sold in the company's 50-year history. With Bandido Yachts, Drettmann operates its own brand for custom yachts, expanded its portfolio in 2017 as a sales partner of the Gulf Craft shipyard for a large part of Europe, and in 2019 became the northern German dealer for motor boats from the Bavaria shipyard. www.drettmann.com
